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■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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【プログラム】	 ◇広報・クラブ週報委員会　担当例会
	 　外部講師　Office	Unite ☆	Unit　代表　浦山　寧子　様
【 出 席 率 】 前々回　例会休会　今回　86.36％（会員69名・欠席 9名・免除 3名）
【 来 　 客 】 ◇外部講師　office	Unite ☆ Unit（オフィス　ユナイト　ユニット）　代表　浦山　寧子様

◇堀口勝哉さん、大塩　俊さんの御同伴者　
広島電鉄株式会社　執行役員　人財管理本部長　八木　康夫　様
◇ 2021学年度ロータリー米山記念奨学生　洪　丞昱　様

【 欠 席 者 】	 ◇青山・石田・稲葉・奥原・海生（知）・武田（信）・太刀掛・山村・山本君　　　9名
【出席免除者】	 ◇奥原・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 表 　 彰 】 ◇	国際ロータリーのロータリー財団管理委員会より、［End	Polio	Now］の感謝状が届いております。

福田会長よりご披露。
【 幹 事 報 告】	 ◇ 	RI…ROTARY　12月号
	 ◇ 	RI第 2740 佐賀・長崎豪雨災害支援本部塚崎本部長…佐賀・長崎豪雨災害支援金につて（ご報告）

<RI第 2710 地区を通じて送りました支援金>
	 ◇ 	RI第 2710 地区杉川ガバナー…ガバナー公式訪問　お礼状
	 ◇	西条ロータリークラブ…例会時間変更と取消のお知らせ。12/16（木）18：30～グランラセーレ東

広島に変更。1/13 ㈭ 2/10 ㈭ 2/24 ㈭定款 7条　第1節（ｄ）（1）により例会を取消といたします。
	 ◇	呉東ロータリークラブ…例会変更及び例会取消のお知らせ。12/22（水）クリスマス家族例会の

為18：00～　に変更。（例会場はシティプラザで変更無し）。12/29（水）を定款 7条第 1節（ｄ）
により例会を取消。1/12（水）第 7条第 1節（ｄ）（1）により例会を取消。

	 ◇	ロータリー財団・グローバル補助金奨学生の鈴木健斗さんの内定が届いております。正式に合格さ	
れました際は、ご本人より皆様にご挨拶していただきたいと思っております。ご報告申し上げます。

【委員会報告】	 ◇	廣江裕治君…ロータリーの友12月号のご紹介
	 ◇	中﨑幹事予定者…第1回被選理事会のご案内。例会終了後、親睦の間で開催いたします。

【 S . A . A 】	 ◇	堀口勝哉君…12月5日のゴルフ例会で良いことがありました。ゴルフの成績は一年通して不調そ
のものでしたが、別口で良いことづくしのありがたい一年でした

	 ◇	菅原博文君…先日のゴルフ例会で前回に続きいいことがありました。ありがとうございます
	 ◇	太刀掛祐之君…12月5日のゴルフ例会で今年初の80台でのラウンドとなり、また「1年で 2回以

上の優勝はできない」というルールに助けられ繰り上げ優勝となりました。真の優勝者　菅原さん、
同伴者の和田さん、長尾さん、沖田さんありがとうございました。

	 ◇	道原正嗣君…小学 3年生の娘が小学校で提出した　人権啓発ポスター絵画展で約1500 作品の中
から60作品の入選となり、先週の土曜日に表彰式に参加しました。

	 ◇	武田保介君…今朝の中国新聞セレクトに創業125周年を迎えるということで掲載していただきまし
た。

	 ◇	岡本　淳君…12月6日呉信用金庫西条支店を新築オープンさせていただきました。酒蔵通りの景
観にマッチした店舗となっております。ご利用お待ちしております。

	 ◇	結婚記念日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　40,000円（累計金額	　873,100円）

NO.33172021年12月16日（3403例会）（創立71周年）

第 3402 例会記録【12月9日㈭】

忘年例会
18：00～ 20：00　呉阪急ホテル故 坂田健治会員　追悼例会



敬　　弔
故　坂 田  健 治 　君
2021 年（令和 3 年） 9 月 11 日　ご逝去
2006 年（平成18年）12月 7 日　入 会

弔     辞
呉ロータリークラブを代表して、故坂田健治さんのご霊前に謹んでお別れの言葉を
申し上げます。
坂田さん、あなたの突然の悲報に接し、わが耳を疑うとともに大きな動揺と深い悲
しみに打ちひしがれております。
奥様をはじめとする、ご親族のお悲しみは如何ばかりかと、お察し申し上げるとと
もに、心よりお悔やみ申し上げます。
貴方は、平成18年 12月に入会以来14年間にわたり終始熱心なロータリアンとして、
誠心誠意ロータリー活動に尽力してこられました。
この間、呉ローターアクトクラブ委員長、会計理事、社会奉仕委員長、会員増強・
職業分類委員長、会場監督　2012 ～ 13 年度には国際ロータリー 2710 地区の広報委員
長・地区幹事と数々の役職を歴任されその重責を担われました。また、毎週木曜日の
例会を 13 年間休むことなく皆出席を続けてこられ、ロータリーに多大な貢献されま
した。
また、呉ロータリークラブの同好会活動では、ゴルフ同好会　写真同好会に在籍さ
れ、特にゴルフ同好会では 2016 年から 2年間会長を務められ、呉ロータリーの親睦
と友情を深めてこられました。
そんな坂田さんが、いつの日か例会欠席が続き、初めて体調を崩されたことを知り
ましたが、ほどなく回復され例会にも復帰されあの笑顔で「福田さん元気でしたか」
と声をかけて下さるのではと思っておりました。また是非坂田さんとロータリーを語
り、友情を深め奉仕活動をしたい、貴方は、呉ロータリークラブの会員にとって、そ
んなことを思わせる大事な存在でした。生まれ変わったらまた、是非呉ロータリーク
ラブに入会してください。

坂田さんの在りし日の面影が鮮明に浮かんで参ります。貴方が私たちのために示し
てくださった全てのことに感謝申し上げます。どうぞ安らかにお眠りください。
坂田さんが愛されたご遺族と呉ロータリークラブをお見守りくださるよう心よりお
願い申し上げお別れの言葉といたします。

合　掌

令和 3年 9月 13日
呉ロータリークラブ
2021 ～ 22 年度会長　福田多喜二



　14年以上にわたって呉ロータリークラブを支えてこられた坂
田健治さんが71歳で逝去されました。坂田さんは呉糧配協同組
合理事長時代の平成18年にご入会。社業におかれては現在の株
式会社糧配への移行という重責を担われ、代表取締役として活
躍されるとともに、ロータリーでは会計理事、社会奉仕委員会
などの委員長、ゴルフ同好会の会長を務められ、会員の強い信
頼を得てきました。令和3年12月16日に追悼例会を営むに当たり、
生前のご業績やお人柄を振り返り、会員やご家族のお別れの言
葉をお届けします。

広報・クラブ週報委員会

【坂田　健治さんの略歴】

	 昭和24年（1949）年	 11月1日　出生
	 48年（1973）年	 城西大学経済学部卒、建設会社入社
	 52年（1977）年	 呉糧配協同組合（現株式会社糧配）入社
	 平成元年（1989）年	 同　監事就任
	 5年（1993）年	 同　理事就任
	 6年（1994）年	 同常務理事就任
	 13年（2001）年	 同　専務理事就任
	 	15年（2003）年	 同　理事長就任
	 	23年（2011）年	 株式会社糧配に社名変更　（代表取締役）
	 	27年（2015）年	 同　顧問就任
	 28年（2016）年	 「みんなでつくる呉の会」代表者
	 令和3年（2021）年	 9月11日　永眠　

【ロータリー歴】

	 平成18（2006）年	 12月7日　入　　会
	 2008 ～ 09年度	 呉RA委員長
	 2010 ～ 11年度	 会計理事
	 2014 ～ 15年度	 社会奉仕委員長
	 2017 ～ 18年度	 会員増強・職業分類委員長
	 2019 ～ 20年度	 会場監督委員長
　　　　　　　　　　　					国際ロータリー第2710地区（地区役員）
	 2012 ～ 13年度	 広報委員長・地区幹事
	 2016-17、2017-18年度	 ゴルフ同好会　会長

　坂田　健治さんを悼む

社会奉仕委員長時代（2014 ～ 15年度）

の坂田さん



　社会奉仕は、クラブの所在地域又は行政区域に住む人々の生活の質を高める為に会員が地域のニーズを調

査し実施するものです。

　今回は「にじいろキャンプ」の際に“ひまわり21„の伊藤さんとの会話の中で、外国から来られたお母さ

ん方が、子供が学校・保育所等に持っていくお弁当で大変苦戦しているとの話を伺い、何か我々で手助けは

出来ないかを考えました。私の仕事が給食業ということで社内の栄養士に相談をしましたら、簡単にお弁当

を作る料理教室を、との案が出、委員会とそして“ひまわり21„の伊藤さんに賛同して頂き、今回の開催に

なりました。

　11月18日㈫広まちづくりセンターの6階調理室に外国人（中国、韓国、ブラジル、タイ）の方17名とひ

まわり21の伊藤さん他1名、そして呉ロータリーから私も含め9名で参加し、管理栄養士の河合さんと光清

さんが考えたメニューで料理を作りました。皆で楽しく和気あいあいと、私どものメンバーでは神田（健）

さん、仮井さんが調理作業に参加しました。特に仮井さんのエプロン姿は大変格好良かったです。最後に、

全員で出来た料理を食べ、楽しいひと時を過ごしました。

　初めての事で他委員会との連絡も不徹底で、反省ばかりですが、どうにか開催出来たのも皆様のお陰です。

特に、副委員長の大島様には大変ご迷惑をおかけしました。無事に行事を終える事が出来、皆様に感謝です。

社会奉仕委員長　坂田　健治

社会奉仕委員長時代の坂田さんが週報に寄せた文章を再録します。

楽しいお弁当作り　国際交流会の報告

調理に参加し、試食する呉ロータリーの会員たち



　坂田会長は当社の給食事業に大きく貢献をされました。そして、生活面では人一倍健康を気にかけておら
れました。それなのに、お別れすることは誠に残念なことでございます。
　私の入社の際、坂田会長と一緒に仕事をする予定でしたが人事異動でその話はなくなりましたが、その後
も後輩として気にかけて頂きました。私が40代前半で総務の仕事を一緒にさせて頂き、色々な提案を承認
してもらい、思うように仕事をさせていただき、チャレンジ精神と寛容の心を教わりました。
私が代表取締役になって、坂田会長よりロータリーに入らないかと言われ、私は最初どうしていいのかわか
りませんでしたが、今考えれば、代表として頑張れというメッセージであったように思います。今では入会
させていただき本当に感謝しております。
　そして、病気については、昨年に会わない日が続き連絡を取った時に、少し調子が悪いので検査入院する
と聞きました。その後も入退院が続きましたが、そ
れでも退院されロータリーに揃って出席できるもの
と思っていました。それも叶わないこととなりまし
た。まだまだ色々な事を相談し教えて頂こうと思っ
ておりました。これから相談する坂田会長が居られ
なくなり、心配が続きますが、坂田会長からいただ
いた教えを守り社員一丸となり社業を発展させ、そ
して、個人的にはロータリー活動にも頑張りたいと
思います。安らかにお眠りください。早い旅立ちに
合掌。

　今年の1月、坂田さんから「藤井さんの追悼文読みましたよ。本当に寂しくなりましたね。」と携帯での
会話を思い出す。そう言っていた貴方も逝ってしまった。昨秋に続くこの秋は、落葉の移ろいを否が応でも
思い知らされる。出てくる言葉は、早過ぎる・いい人程早く逝く・・などであるが、残された者も無念の思
いに代わりはない。残念至極である。
　坂田さんを一言で表すと、「気配りの人」と言える。仕事上の重なりもあり、某団体の坂田さんが会長で
私が副会長といったご縁で二十年近いお付き合いでありました。歳下の私にも大変お気遣いいただき、会合
後の二次会には必ずご同行させていただきました。坂田さんご本人はあまりお酒を召し上がらず私の愚行を
温かく見守っておられたのを思い出します。
　もう一つの思い出は朝の掃除。糧配の社長になられてからは会社や事務所の周辺の清掃をされておられ、
私が通りがかりにクラクションを鳴らすと、箒を持った手を挙げ笑顔で返されたのが最近の事のように思い
返されます。

　ロータリーでは、坂田さんが役を受けられた時はよく副委
員長に指名していただいた。
　大之木ガバナー年度の地区広報委員長を拝命された時は、
私も委員として随行させていただき、広島への電車通勤や居
酒屋、ちょっとサラリーマンのような思い出も懐かしい。
　個人的には、私が還暦を迎えた時赤いネクタイを、妻が大
病から退院した時は真っ赤なバラが山ほど届いた。妻とも感
激。
　本当に周囲に気を遣われる人だった。人の喜憂に寄り添う
事の出来る人だった。　合掌

谷口　彰啓（糧配代表取締役）

大島　淳稔

旅立ちは早すぎる～追悼　当社会長坂田さん

坂田健治さんとの思い出

呉ロータリー　ゴルフ同好会の総会

2018 年の忘年家族例会にて



　2021年9月11日、私の父	坂田健治は永眠しました。体調不良を訴え、病院で検査を受けて病気が発覚し

たのは、亡くなるほんの1年前の事でしたが、亡くなる直前まで常に、家族や仲間、仕事の事を考えた思い

やりがあり、強い信念を持った人でした。父の病気は大変治療の難しい病気でしたが、父自身は弱音を一切

吐かず、「一刻も早く病気を治して仕事に復帰したい」という強い思いで、辛い抗がん剤治療と入院を繰り

返しながら持ち前の強い気力で病と闘いました。

　亡くなる数時間前に、私と妻が病院へ面会に行った時の別れ際に、妻が思わず泣いてしまったのですが、

父は冗談を言いながら大丈夫と言わんばかりに笑顔で手を振って見送ってくれた場面がとても父らしく心に

残っています。

　私は父とは別の会社に勤めていますので仕事の時の父をあまり知らないのですが、数年前、私の職場の三

宅本店にてロータリーの皆様をご招待して酒鍋を食べていただく機会があり、スタッフの一員として父も含

めた皆様とご一緒させていただきました。その時、父からの紹介で多くの皆様から、温かいお声をかけてい

ただきました。ロータリーの皆様も父も笑顔で、とても良い雰囲気で、私にとっても家庭以外の場所で父と

交流できた貴重な思い出となっています。

　検査入院からの突然の闘病生活となり、皆様にご挨拶出来

ない状態が続き、父はとても残念に思っていました。父に

代わり御礼申し上げます。令和3年11月14日、父が最後まで

関わっていました呉市長選が無事終わり、今頃はほっとして

いる事でしょう。

　私たち家族は父が繋いでくれた強い絆で、これからも団結

して笑顔を絶やさず、父が愛した「呉」で頑張っていこうと

思います。

坂田　孝之

父との思い出 

お孫さんと一緒に


